

## Universidad Iberoamericana inicia diálogo con estudiantes

## Ciudad de México, a 2 de mayo de 2023

Este martes se llevó a cabo un diálogo en la Universidad Iberoamericana entre estudiantes y la rectoría, así como con el equipo académico y directivo de la Universidad. Estudiantes de diferentes carreras expresaron sus inquietudes y exigencias ante las autoridades universitarias en el auditorio José Sánchez Villaseñor, S. J. El intercambio, que se transmitió en tiempo real a toda la comunidad IBERO, se enfocó en la gestión de becas, el futuro del programa de Técnico Superior Universitario, la transparencia financiera de la universidad, la situación de las carreras de Humanidades, la accesibilidad para personas con discapacidad en el campus, entre otros temas. En el encuentro estuvieron presentes representantes de diversos grupos de estudiantes como el Consejo de Representantes y Sociedades de Alumnxs (CORSA), la Asamblea Estudiantil #IberoProtesta y el Consejo de Humanidades.

El ejercicio de diálogo fue moderado por los estudiantes de CORSA Fernanda Molina y Emilio Calderón. Por su parte, el rector Luis Arriaga Valenzuela, S. J., fue acompañado por el vicerrector Alejandro Anaya Muñoz y el equipo directivo de la universidad. Todas las personas presentes escucharon atentamente cada uno de los posicionamientos. Como siguiente paso se ha propuesto la generación de mesas de información participativas en las que se abordarán las diferentes temáticas entre las, les y los estudiantes y directivos correspondientes.

Las mesas serán convocadas para esta misma semana. Se espera la asistencia de la comunidad para continuar con el diálogo abierto y encontrar caminos de colaboración y soluciones compartidas. En la IBERO reiteramos nuestro compromiso de escuchar y confiamos que este diálogo nos llevará a reafirmar nuestros valores universitarios.

La Ibero es una universidad crítica y propositiva, contribuimos a la solución de problemas complejos con creatividad e innovación. Confiamos en el diálogo respetuoso para resolver las diferencias. La participación de nuestra comunidad nos hace más fuertes y es lo que nos permite trabajar a favor de la instauración de una sociedad más humana, fraterna y justa.

